

COMARCAS DE GUADALAJARA - Cifuentes

La consejera visitó además el Taller de Empleo y las obras del Plan Integrado

Magdalena Valerio inaugura la nueva Oficina de Empleo del municipio

La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, y el alcalde de Cifuentes, Javier Marigil Viejo, inauguraron la nueva Oficina de Empleo, "en la que la colaboración entre el Servicio Pú-

blico de Empleo y el Ayuntamiento" han permitido esta obra que posibilita "ofrecer un servicio de calidad a los ciudadanos, que es el rasgo que identifica al Sepecam", explicó Valerio.

La nueva Oficina se ubica en un local del Ayuntamiento del municipio alcarreño y en el que el Servicio Público de Empleo ha invertido casi 50.000 euros para acometer obras como el cableado de la oficina, la instalación de la red corporativa o la compra de material informático y mobiliario.

Magdalena Valerio agradeció la presencia de los Agentes Sociales de la provincia "en un acto importante para esta comarca" y de numerosos alcaldes de los municipios a los que dará cobertura la Oficina.

Esta Oficina prestará los servicios habituales como el de Atención a Empresas, Atención Personalizada o Cita Previa al estar dotada de internet y correo electrónico y por tanto estar conectada a la red informática del Sepecam.

La inversión se enmarca en el Plan de Modernización del Sepecam 2004-2007 que tiene una inversión prevista superior a los 12 millones de euros, "y que sólo en 2005 invertirá más de 2 millones de euros en 16 actuaciones de reforma y construcción de nuevas oficinas", explicó Magdalena Valerio.

"Lo que pretendemos es convertir las antiguas oficinas del paro, en auténticas oficinas de empleo que sean una prolongación de los departamentos de Recursos Humanos de las Empresas", aseguró la titular de Trabajo y Empleo.

El alcalde de Cifuentes, Javier Marigil Viejo, destacó también la colaboración fluida y continua entre ambas administraciones "que nos permite en una comarca tan extensa ofrecer un servicio



Foto: David Cebrián
La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, acompañada del secretario general del Sepecam, Francisco Rueda, inauguró la nueva Oficina de Empleo de Cifuentes (Guadalajara).

moderno con todos los medios técnicos disponibles".

Taller y Plan Integrado de Empleo

Durante su visita a la localidad, la consejera visitó la segunda fase del Taller de Empleo "Entorno Rural" y las obras que se llevan a cabo a través del Plan Integrado de Empleo.

"En total son 58 personas las que de este modo tienen una oportunidad para el empleo en su municipio, a través de unos programas en los que invertimos más de medio millón de euros" añadió Magdalena Valerio.

En concreto son 24 alumnos, de los que el 66 por ciento son mujeres, los que se forman en este Taller de Empleo que está acondicionando un Complejo Medioambiental en el paraje de la "Cueva del Beato", para en un futuro po-

ner en marcha un albergue rural, un proyecto en el que, con esta segunda fase del Taller de Empleo, la aportación del Servicio Público de Empleo ronda los 900.000 euros. Son tres talleres los que se están llevando a cabo en las especialidades de albañilería, forja y carpintería para la construcción de 8 cabañas de madera, un pabellón para aseos, comedor, cocina y piscina.

Magdalena Valerio visitó además a los trabajadores del Plan Integrado de Empleo, que desarrollan su actividad en el acondicionamiento de servicios municipales y parque públicos.

Son 34 desempleados, de los que más del 55 por ciento son mujeres, de colectivos con especiales dificultades de inserción que encuentran una oportunidad para el empleo y mejoran su capacitación profesional.

El delegado de Urbanismo visitó municipios en los que la Junta ejecuta mejoras urbanas

El delegado de Vivienda y Urbanismo, Abilio Martín, ha visitado varios municipios de la provincia que han ejecutado obras de mejoras urbanas con financiación de la Consejería.

En Cendejas de la Torre los trabajos han consistido en la instalación de una barandilla de hierro forjado en la escalera y el arreglo de los muros de la plaza de la fuente. La obra ha tenido un presupuesto superior a los 15.000 euros

de los que, 14.290 han sido aportados por la Junta.

En Valverde de los Arroyos, se han pavimentado tres calles con solera de hormigón en masa y dos con enlosado de pizarra natural. Los trabajos han tenido un coste de más de 26.000 euros, de los que la Consejería ha financiado cerca de 25.000.

Arbancón ha destinado la ayuda de la Junta a la pavimentación de dos calles, con un presupe-

sto cercano a los 25.000 euros, de los que el 95% han sido aportados por la Consejería.

En Fuencemillán, los trabajos han consistido en la pavimentación, instalación de mobiliario urbano, iluminación y barandillas de protección en el entorno de la Plaza Mayor. El presupuesto total ha sido de casi 24.000 euros de los que más de 23.000 han sido aportados por la Junta de Comunidades.

Sigüenza

Las obras del Centro de Salud comenzarán a primeros de 2006

Las obras del nuevo centro de salud de Sigüenza (Guadalajara) se iniciarán a primeros de 2006, según adelantó el consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, durante la presentación del proyecto y la maqueta de esta nueva infraestructura, en cuya construcción y equipamiento se invertirán 3 millones de euros. Durante su estancia en esta localidad, además inauguró las dependencias del Distrito de Salud Pública y el helipuerto, que estará preparado para el vuelo nocturno.

El diseño del plan funcional del nuevo centro de salud de Sigüenza, cuyas obras podrían comenzar a primeros del año que viene, prevé un amplio área asistencial donde se ubicarán las consultas de Medicina General,

Pediatría y Enfermería, con sus correspondientes salas de curas y zonas de recepción y espera de pacientes. Además, contará con una serie de unidades de apoyo, que incluyen consultas para matrona, odontólogo e higienista dental; zona de extracción y recogida de muestras; despacho del trabajador social, y área de salud pública.

La dotación se completa con un Servicio de Urgencias, con acceso directo desde el exterior; área de Rehabilitación; dependencias para el personal sanitario, y zonas de Dirección y Docencia y de Servicios Generales. El diseño del proyecto arquitectónico, en cuya redacción el Sescam ha invertido 139.000 euros, ha tenido muy en cuenta las condiciones del entorno.

29 municipios de la Campiña dipondrán de carta arqueológica



Foto: M.M.
La consejera de Cultura, Blanca Calvo, durante la firma del convenio con el presidente de ADAC-Campiña, Juan Pedro Mateo, para la realización de cartas arqueológicas en 29 municipios.

La consejera de Cultura, Blanca Calvo, y el presidente de la Asociación para el Desarrollo de la Alcarria y la Campiña (ADA-Campiña), Juan Pedro Mateo, han firmado un convenio de colaboración que supondrá la realización de la Carta Arqueológica, Paleontológica, Etnológica y de Patrimonio Industrial en 29 municipios de esta provincia miembros de dicha asociación.

La Carta Arqueológica se presenta como un instrumento imprescindible en la ordenación urbana, promoviendo la prevención ante el posible deterioro o la pérdida de los valores propios del patrimonio. No se trata sólo de un inventario arqueológico sino que se extiende al ámbito paleontológico, etnográfico y del patrimonio industrial, según ha indicado Calvo.

A través del convenio, la Consejería de Cultura financia el

20 por ciento del coste total de la realización de las cartas, que asciende a 56.000 euros. Además, proporciona las prescripciones técnicas, el soporte informático para hacer las fichas de descripción de los bienes y presta asesoramiento técnico. Las actuaciones previstas tienen un plazo de ejecución de 18 meses y los trabajos comenzarán de forma inmediata.

Con este convenio se completan las cartas arqueológicas de los 46 municipios que conforman ADAC-Campiña, dado que los 17 restantes ya cuentan con ellas. En cuanto a la provincia, supondrá que el 40 por ciento del territorio tendrá cartas arqueológicas.

El presidente de ADAC-Campiña ha agradecido a la Junta de Comunidades su colaboración para llevar a cabo una actuación que considera de máxima importancia.